

Fernwärme: Warnung vor Langzeitverträgen

LERCHENBERG. Die Stadtratsfraktion ÖDP/Freie Wähler verbucht nach eigenen Angaben einen Erfolg in ihren Bemühungen gegen „die überteuerte und umweltfeindliche Gebührenstruktur der Lerchenberger Fernwärmeversorgung“. In einer Presseerklärung heißt es, dass jetzt „eine verbindliche Zusage des Bundeswirtschaftsminis-

teriums“ vorliegt. Die Anregungen der ÖDP würden in das Verfahren zur Neufassung der nicht mehr zeitgemäßen Fernwärmeverordnung einbezogen. Die Fraktion ÖDP/Freie Wähler warnt vor „nur wenig verbesserten neuen Langzeitverträgen“ des Fernwärmehändlers Favorit. Damit wolle der Fernwärmeversorger die mit der Novellie-

rung der Fernwärmeverordnung zu erwartenden besseren Rahmenbedingungen unterlaufen. Dazu Hartmut Rencker von der ÖDP: „Wer einen solchen Vertrag unterschreiben will, sollte sich dies sehr sorgfältig überlegen und vor allem auf der Bedingung bestehen, dass er mit der Novellierung der Fernwärmeverordnung endet.“